

Lebenslauf

Am 18. Mai 1936 kam ich, Hans Helmut Gauß, als zweiter Sohn des Augenarztes Dr. med. Hermann Gauß und seiner Frau Elisabeth Gauß, geb. Kepper, in Stuttgart zur Welt. Nach dem Besuch der Grundschule trat ich 1946 in das Stuttgarter Karls gymnasium ein. Im Frühjahr 1955 bestand ich dort die Reifeprüfung. Im gleichen Jahr begann ich an der Universität Tübingen das Studium der Physik und bestand im Sommersemester 1960 die Diplomvorprüfung. Anschließend führte ich im Institut für Angewandte Physik bei Herrn Professor Dr. G. Möllenstedt meine Diplomarbeit über "Mikrominiaturisation mit dem Ultraviolett-Mikroskop" durch. Im Dezember 1965 legte ich die Diplomprüfung in Physik ab. Im Jahre 1966 begann ich im Mineralogisch-Petrographischen Institut der Universität Tübingen auf Anregung von Herrn Professor Dr. W. von Engelhardt eine Dissertation mit dem Thema "Kompressibilität von Biotit bei hohen statischen Drucken". Die Arbeit wurde Ende 1969 abgeschlossen.

Im Sommer 1966 heiratete ich Fräulein Brigitte Koppenberg aus Herne in Westfalen.

Meine akademischen Lehrer waren die Herren Professoren:

W. Braunbek, H. Dachs, W. von Engelhardt, S. Haussühl, H. Kneser, H. Krüger, G. Möllenstedt, R. Mühleisen, M. Müller, W. Rüdorff.